



## La Universidad se suma a las ‘VII Jornadas de Investigadoras de Castilla y León’

L.G. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca participará hoy y mañana en las “VII Jornadas de Investigadoras de Castilla y León: la aventura de la ciencia y la tecnología”, ciclo de ponencias anual organizado por las cuatro universidades públicas de la región e impartido por investigadoras y tecnólogas senior de Castilla y León y por investigadoras noveles en el que se abordan temáticas variadas encuadradas en el ámbito de la Ciencia y la Tecnología.

La iniciativa, patrocinada por el Instituto de las Mujeres del Ministerio de Igualdad, persigue dar visibilidad y apoyar el trabajo de las mujeres científicas de la Comunidad. Se celebrará simultáneamente en cada una de las sedes universitarias y se retransmitirá vía ‘streaming’.

La vicerrectora de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Susana Pérez Santos, participará en la sesión inaugural acompañada de las profesoras y miembros de la comisión técnica de las jornadas, M<sup>a</sup> Isabel Asensio y M<sup>a</sup> Teresa Santos, del Departamento de Matemática Aplicada y del Departamento de Estadística, respectivamente.